
TC Oelde 1890 
 
Verein startet mit neuem Vorstand in die Zukunft 
 
Über 50 Mitglieder konnte der Vorstand des TC Oelde 1890 bei der Jahreshauptversammlung am 
vergangenen Freitag im Clubhaus zählen. Auf so eine gute Beteiligung konnte der Verein schon seit 
längerer Zeit nicht mehr zurückblicken. 
Begonnen wurde der Abend mit einem Rückblick auf die vergangene Saison, die erfreulich positiv 
verlief. Neben der Erhaltung der schönen Anlage im Vier-Jahreszeiten-Park konnte auch eine 
Steigerung der Mitgliederzahl auf nun insgesamt 263 Erwachsene und Kinder verzeichnet werden. 
Dazu wurde die finanzielle Solidität nicht nur sichergestellt, sondern das gesetzte Ziel wurde sogar 
übertroffen, indem ein Überschuss erwirtschaftet werden konnte. 
Auch in sportlicher Hinsicht gab es den einen oder anderen Erfolg. Die Herren 30-Mannschaft hat 
in der Winterrunde 2010/2011 den Gruppensieg erzielt. In der Sommersaison glänzten einige 
Mannschaften mit sehr guten Platzierungen. Sowohl die Damen 30- als auch die Herren 70-
Mannschaft des TC Oelde 1890 verpassten als Zweitplatzierte in der Bezirksliga jeweils nur knapp 
den Aufstieg in die Ruhr-Lippe-Liga. Eine sehr starke Saison spielte die U15-Juniorenmannschaft, 
die ungeschlagen ihre Gruppe und anschließend auch die Aufstiegsrunde gewinnen konnte. 
Weil es die Clubhauswirte Sabine und Peter Guder privat in eine andere Richtung verschlägt, 
mussten Nachfolger gefunden werden. Andrea Westphal und Uwe Böhnke werden sich zukünftig 
um das Wohl der Mitglieder auf der Anlage kümmern. Der Vorstand dankte den beiden alten 
Clubhauswirten und freut sich auf die Zusammenarbeit mit deren Nachfolgern, die am Abend die 
Gelegenheit nutzten, um sich vorzustellen und die Mitglieder erstmalig zu bewirten. 
Nach der Entlastung des alten Vorstandes durch die Kassenprüfer Charlotte Ullrich und Joachim 
Ringbeck standen die Wahlen des neuen Vorstandes auf dem Programm. Da sowohl Dr. Axel 
Schaberg als bisheriger erster Vorsitzender als auch Uli Tippkemper als Geschäftsführer und Hugo 
Koberg als Kassierer auf der letztjährigen Versammlung angekündigt hatten, ihre Ämter nicht 
weiterführen zu wollen, stand fest, dass ein Umbruch unumgänglich war. Der bisherige Jugendwart 
Roland Schöning wird als neuer erster Vorsitzender zusammen die Geschicke des Vereins mit 
Tobias Dieckmann als neuem Geschäftsführer leiten. Dr. Axel Schaberg hat sich bereit erklärt, dem 
neuen Vorstand als zweiter Vorsitzender weiterhin mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. 
Vereinstrainerin Kerstin Poppenberg und Britta Schwippe wurden auf der Jugendversammlung vor 
wenigen Tagen bereits als die Nachfolger der bislang tätigen Jugendwarte Roland Schöning und 
Franz-Josef Meyer-Wilmes, der sein Amt auch nicht weiter ausüben wird, gewählt. Neuer Sportwart 
ist André Hörster, der darüber hinaus auch weiterhin noch für die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins 
zuständig sein wird. Das schwere Erbe von Hugo Koberg als Kassierer des Vereins tritt zukünftig 
Bastian Tippkemper an. Komplettiert wird der Vorstand von Joachim Ringbeck und Torsten 
Sandhop als Beisitzer. Die Kassenprüfung wird im kommenden Jahr von Charlotte Ullrich und 
Marcus Voges durchgeführt. 
Der Dank des neuen Vorstandes und des ganzen Vereins gilt dem alten Vorstand, der nun nicht mehr 
aktiv ist. Dr. Axel Schaberg und Uli Tippkemper haben mit ihren Enscheidungen in den 
vergangenen Jahren dafür gesorgt, dass der Verein immer  gut aufgestellt war. Hugo Koberg wurde 
aufgrund seiner herausragenden und 15 Jahre dauernden Arbeit als Kassierer des Vereins in nicht 
immer ganz einfachen Zeiten einstimmig die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Auch geehrt wurden 
Monika Martini und Jörg Wecek für ihre 40-jährige Mitgliedschaft. 
Abschließend stand ein Ausblick auf die kommende Saison auf dem Programm, auf die sich alle 
Mitglieder sehr freuen, bevor der Abend in geselliger Runde weitergehen konnte. 


